

Granada Hoy



NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)



AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)



SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Ofertas de ADSL](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | sábado, 30 de abril de 2005, 06:17

HOY

[décimo aniversario](#)

El Parque de las Ciencias busca más visitas con su proyección nacional



MARÍA ANDRADE

@ Envíe esta noticia a un amigo

maría de la cruz
 ÉXITO. Más de tres millones de visitantes ha recibido el museo científico interactivo desde su inauguración en 1995.

GRANADA. A finales de 2007 el [Parque de las Ciencias de Granada](#) habrá duplicado su superficie. En esa fecha, si se cumplen los plazos previstos, estará concluida la cuarta y más ambiciosa fase de ampliación del museo científico de Andalucía, que cumple este año su décimo aniversario. Con nuevos contenidos e imagen arquitectónica y tras una década de éxitos, el Parque se plantea nuevas estrategias para atraer visitantes y que la ampliación de su espacio y de su oferta científica y cultural se vea recompensada con el incremento de visitantes, más de 3 millones en estos diez años. Para ello mira al exterior y busca una mayor promoción regional y nacional.

No es una tarea fácil para el museo más visitado de Andalucía, como admitió ayer la presidenta del Consorcio del Parque de las Ciencias, la consejera de Educación de la Junta, Cándida Martínez, que al ser preguntada por si el objetivo es también duplicar el número de visitas contestó: "el objetivo no es el número, sino una oferta de calidad. Si ya somos un referente en el Sur de España queremos ser un referente en el Sur de Europa".

En esa línea trabajarán sus responsables, que se han marcado como principal línea de trabajo "fortalecer" los lazos con otros centros de educación científica, abrir la mirada al Mediterráneo y que han recurrido a novedosas iniciativas para atraer al público. En este último sentido el Parque de las Ciencias ha creado la llamada tarjeta amiga, un bono anual que por 16 euros -un precio que baja para niños, jubilados, estudiantes y que ofrece opciones dobles y para familias- permite la entrada al recinto sin límites y establece descuentos en las tiendas del museo y otras ventajas.

La puesta en funcionamiento de esa tarjeta, que ya se puede adquirir, será un elemento que aumentará "la relación" entre la ciudadanía y el Parque, que también se evidenciará, en palabras de la consejera, con la puesta en marcha de la Asociación de Amigos del Museo. Además y, como ya es habitual para celebrar cada aniversario, el Parque de las Ciencias organizará una jornada de puertas abiertas. Este año serán dos días, el 7 y el 8 de mayo, y se abrirá más a la participación de escolares y universidades andaluzas. Durante ese fin de semana los visitantes podrán disfrutar de los contenidos del Parque y de múltiples talleres, algunos novedosos, como los de Antropología Forense o meteoritos.

Para celebrar el décimo aniversario del museo ha organizado un programa que incluye actividades encaminadas a dar a conocer su actividad, como la publicación de una obra conmemorativa del aniversario encargada a Juan Vida y Juan Mata y que se titulará *Las manos ven y los ojos vuelan*. Entre las publicaciones para el décimo aniversario destacan también guías y material con información sobre la cuarta fase. Además, el Consorcio ha encargado vídeos promocionales y anuncios que se emitirán en distintas cadenas de televisión.

Este medio, la televisión, servirá para difundir un programa especial dirigido por Manuel Campo Vidal y cuyo contenido girará en torno a la Física, en el año del centenario de la Teoría de la Relatividad. La celebración del aniversario concluirá con un acto institucional y científico al que se invitará "a los mejores" profesionales de la Ciencia del mundo.

La celebración de la década servirá también para albergar nuevas exposiciones, como la dedicada al Titanic o a la diversidad de la vida y para acercarse a la Unión Europea, de la que han venido los fondos necesarios para la ampliación. Así, en junio el Parque será la sede de una reunión de fondos Feder con representantes de Bruselas, del Gobierno central y de las instituciones que han recibido ayudas, como ha ocurrido con museo andaluz. La celebración de este encuentro al cumplirse diez años de museo pone de manifiesto, según Martínez, que "a Europa le gusta este proyecto".



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tífono: 958 809500/ Fax: 958 809511